

8. PROPUESTAS SOBRE NUEVAS COMISIONES O PROYECTOS DE TRABAJO

Ante estas nuevas comisiones o proyectos de trabajo se abre un debate. Comienza hablando Natividad Gómez, quien comenta que su proyecto va orientado a ampliar los fondos gráficos de las Escuelas y los Colegios. Quizás, dice, organizando una Comisión de Proyectos se pudiera por cada Comunidad Autónoma aportar un par de proyectos significativos.

Mercé ve complicado conseguir los planos originales, ya que piensa que es una cuestión del estudiante y el profesor. Piensa que es crear un fondo y luego ¿qué hacer con ello?

Natividad dice que hay Arquitectura de la que no existe mucha información y sin embargo tiene una gran incidencia, pues la enseñanza se vuelca sobre ella.

Elvira Ordoñez ve que es un problema de de las Escuelas más que de los Colegios y considera que es complicado almacenar y conservar los planos.

La mayoría ve complicada la proposición de Natividad, pues los proyectos son propiedad de los arquitectos.

Javier Lobato comenta que se ha establecido un reglamento, aprobado por la Junta, para que todos los temas de consulta se puedan resolver. La propiedad intelectual del proyecto es del arquitecto, hay que pedirle autorización a él, pero que esto se hace sistemáticamente.

Idoia Irondo hace otra propuesta tendente a buscar soluciones al problema del deterioro de publicaciones periódicas. Ella solicitó a la empresa Archivos y Bibliotecas, AIE, una propuesta técnica de digitalización de publicaciones periódicas, en concreto de la revista El Croquis. Cuantas más bibliotecas estén de acuerdo en esto, más barato saldrá. De momento las bibliotecas de Barcelona, Madrid y San Sebastián están interesadas. Propone el plazo de un mes para responder.

Manolo Domínguez piensa que dentro de poco las revistas se sacarán en CD-ROM, a lo que Idoia le contesta que tratará de informarse mejor, pues esta misma empresa está digitalizando prensa diaria.

M^a Antonia Grau propone que se organicen viajes para visitar Bibliotecas, cada dos o tres años. A favor de esta propuesta hay unanimidad.